

Realisasi Permintaan Warga Satgas TMMD Timbun Dan Pagar Lokasi Gereja

Dony Numberi - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Oct 12, 2023 - 11:48



Terlihat Bati Bakti Serka Lorens Saat mengarahkan Truck Pengangkut Material Di Halaman Gereja Tipe Shelter CKD (Kabin Kansk Down)

Jayapura - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa(TMMD) Reguler Ke -118 Kodim 1701/Jayapura melaksanakan penimbunan dan pemagaran lokasi gereja Tipe Shelter dikampung Muara Nawa, Distrik Airu, Kab Jayapura. Kamis (12/10/2023).

TMMD atau TNI manunggal membangun desa merupakan salah satu operasi bakti dalam rangka membantu pemerintah daerah dalam melaksanakan percepatan pembangunan terutama di wilayah perbatasan, wilayah terpencil, wilayah terisolasi, wilayah yang terkena musibah maupun wilayah yang dipandang rawan.

Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi mengatakan Satgas TMMD Reguler Ke - 118 kodim 1701/Jayapura tahun 2023 melaksanakan pembangunan di Distrik Airu. Salah satunya melaksanakan Pembangunan fisik berupa penimbunan dan pemagaran gereja tipe Sheilter CKD (Kabin Knock Down).

Dimana kampung Muara Nawa Distrik Airu sangat jauh dari sentuhan aparat keamanan. Aparat keamanan mulai dari batas Senggi itu sudah batas terakhir. Di situ ada kompi C Yonif 756/WMS, kemudian di jarak 160 km itu baru ada aparat keamanan lagi di km 400 yang ada di Kabupaten Yalimo atau tepatnya di Distrik Benawa.

Sehingga rentan jarak yang sangat jauh ini nyaris tidak ada petugas keamanan dan Alhamdulillah, pada Tahun 2021 sudah kita tempatkan satgas Ter di situ dan sampai saat ini juga masih dilanjutkan oleh Satgas Pamtas yang ada di jajaran korem 172/PWY untuk ditugaskan di kampung Muara Nawa.

"Sasaran Satgas TMMD Reguler Ke-118 Kodim 1701/Jayapura salah satunya melaksanakan penimbunan dan pemagaran lokasi gereja Tipe Sheilter yang berada dikampung Muara Nawa. Dimana bangunan gereja tersebut belum layak digunakan untuk tempat ibadah," tegas Danki Satgas.

Awal mula gereja tersebut dari tahun sebelumnya TNI melalui aparat teritorialnya memberikan bantuan bangunan Gereja Tipe Sheilter ini kepada masyarakat, akan tetapi bangunan gereja belum ada pagar dan halaman sekeliling gereja kurang rapi.

"Melihat kondisi halaman gereja yang tidak rapi dan tidak ada pagar, Satgas TMMD Kodim 1701/Jayapura melaksanakan penimbunan dengan material dan meratakan serta di lanjutkan pemagaran supaya tampak rapi dan bersih," harapannya.

Sampai dengan saat ini pembangunannya sudah mencapai 80%, kita melakukan penimbunan, pemerataan, bahkan pemagaran yang ada di gereja. Hal ini yang menjadi impian warga masyarakat kampung Muara Nawa dari bertahun-tahun.

Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi juga menambahkan bahwa kegiatan penimbunan dan pemagaran gereja tersebut atas dasar permintaan warga masyarakat. Karena belum diresmikannya gereja tipe Sheilter CKD yang ada di Muara Nawa.

"Karena masyarakat masih menggunakan fasilitas gereja lama yang sangat tidak layak, maka untuk memenuhi harapan masyarakat melalui operasi bakti kali ini juga melakukan perbaikan beberapa perlengkapan perabot maupun halaman yang ada di sekitaran gereja," imbuhnya.

Kebetulan posnya berdampingan dengan tempat ibadah gereja sehingga

masyarakat merasa nyaman dan aman bersama TNI untuk saling mendukung, saling membaaur melaksanakan kegiatan pembangunan di berbagai macam sektor, terutama mental spiritual guna membangun masyarakat yang beriman yang memiliki keyakinan sesuai dengan agamanya itu yang kita lakukan.

Sehingga pada saatnya nanti penutupan Satgas TMMD Reguler Ke-118 Kodim 1701/Jayapura gereja ini bisa diresmikan dan bisa dimanfaatkan oleh masyarakat yang ada di kampung Muara Nawa, tutupnya. (Redaksi Papua).